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Berichtsantrag über Leistungserbringung Holzverkauf

Sehr geehrter Herr Riedemann,

in der vergangenen Legislaturperiode hat die Stadtverordnetenversammlung beschlossen, den

Holzverkauf aus dem Einschlag im Stadtwald über einen Dienstleister selbst zu vermarkten. Als

weiterer Schritt ist auch angedacht, die Beförsterung der Waldflächen auszuschreiben und

gegebenenfalls neu zu vergeben.

Vorab erbitten wir einen Bericht über die Leistungserbringung der ausgewählten Dienstleistungsfirma

„Holzverkauf", da diese sich auch für den weitergehenden Vertrag interessiert. Auch ist Sorge zu

tragen, den jetzigen Dienstleister Forstamt Melsungen entsprechend zu unterrichten, dass zum

frühestmöglichen Zeitpunkt in 2022 die Stadt den Beförsterungsauftrag zurücknehmen möchte bzw.

wird. An einer Ausschreibung kann sich das Forstamt selbstverständlich beteiligen.

Beschlussantrag:

Der Magistrat wird aufgefordert, alle Voraussetzungen zu schaffen, um zum frühestmöglichen

Zeitpunkt neben dem Holzverkauf auch die Beförsterung an neue Auftragnehmer geben zu können.

Die Ausschreibung muss den Hinweis aufzeigen, dass die Beförsterung im Rahmen des laufenden

Zeitplans der Forsteinrichtung für den Stadtwald durch die FENA zu erfolgen hat, wenn der Auftrag an

neue Auftragnehmer vergeben werden soll.

Mit freundlichen Grüßen

Volker Wagner

Vorsitzender SPD-Fraktion

Nils Weigand

Vorsitzende/ '-Fraktion


